

グリーンカーテン通信 No.4

令和4年7月25日号

収穫時期

ゴーヤは、受粉後15～20日でゴーヤの収穫ができます。青い実のときに収穫しましょう。収穫時期を見極めるのは難しいですが、実の成長がとまり表面の粒々が大きくはっきりした頃が適当なようです。

一方、ホップは、7～9月に丸い花（鞠花：まりはな）を収穫します。熟すまで待っていると、バラバラになって散ることが多いので、未熟な緑色のうちに摘み取るのがポイントです。



<市役所庁舎グリーンカーテンの様子>



<7月21日撮影>



市役所庁舎のグリーンカーテンは、植え込みをしてから、47日間が経過しました。

ゴーヤのツルが伸びて窓枠の半分ほどに成長しました。摘芯を行い葉が横に茂ってきています。ホップのほうも、葉を増やしながらか成中です。

7月14日（木）には、長さ20cmほどに育ったゴーヤの実を初収穫しました。収穫があった日は、ゴーヤの実を環境保全課の窓口で差し上げています。どうぞお立ち寄りください。



<ワンポイント>害虫に注意

害虫が原因で病気になったり枯れたりすることがあります。ゴーヤはヨトウムシ、ホップはアブラムシがつきやすいため、適切な薬剤や予防方法で早めに対処しましょう。



◆この記事に関するお問い合わせはコチラ◆

〒959-1692

五泉市役所 環境保全課環境政策係

五泉市太田1094-1 TEL0250-43-3911